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上海辽宁互相辟谣，究竟谁在撒谎？
mp.weixin.qq.com/s

 

 

S叔这些天发现一件事，如果你有低血压的毛病，建议你多看关于上海疫情的新闻，绝对药
到病除。

 

疫情爆发这一个多月，上海的有些人像是比赛一样，接连创下纪录，当然不是什么抗击疫
情、保障民生的优良纪录，而是一个个比着突破下限。

 

每当你认为最坏的程度也就这样了的时候，第二天总会被新消息抽一大嘴巴，让我知道自
己还是太年轻，见识得少。

 

比如今天，上海不少小区就办了个“民间315晚会”，很多小区收到了物资之后，有细心的居
民发现这物资里别有洞天。

 

有像“康帅博”、“雷碧”一样搞山寨的，明明应该是龙口粉丝，包装上却是“龙D粉丝”或者“龙
廿粉丝”，比茴香豆茴字的写法都多。

 

https://mp.weixin.qq.com/s?__biz=MzA3NjU2MDUzMA==&mid=2673074787&idx=1&sn=2f3da174a2a85d0db5cc6bee989b7a2d&chksm=843237d1b14598341e9febef1ccf1d2fd003cb5f8fcca2125d9b99f67390dc014e9f1e009a89&mpshare=1&scene=1&srcid=1101CSNMXpV9NozABLmuttAD&sharer_shareinfo=24dfd32a572859ada524d9ddd1bfab10&sharer_shareinfo_first=24dfd32a572859ada524d9ddd1bfab10#rdhttps://mp.weixin.qq.com/s?__biz=MzA3NjU2MDUzMA==&mid=2673074787&idx=1&sn=2f3da174a2a85d0db5cc6bee989b7a2d&chksm=843237d1b14598341e9febef1ccf1d2fd003cb5f8fcca2125d9b99f67390dc014e9f1e009a89&mpshare=1&scene=1&srcid=1101CSNMXpV9NozABLmuttAD&sharer_shareinfo=24dfd32a572859ada524d9ddd1bfab10&sharer_shareinfo_first=24dfd32a572859ada524d9ddd1bfab10#rd
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再搜索这些山寨粉丝的生产厂家，发现已经注销了。

 

还有的居民收到的酱鸭包装上的生产许可编号已经作废，还有的收到午餐肉罐头等熟食打
开后发现已经发霉长毛。
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于是有的小区开始紧急通知，收回这些劣质商品，但已经有住户吃了这些，开始跑肚拉
稀。
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叔之前说过，上海缺的不是物资，而是配送物资的人力资源，结果被今天的新闻再次打
脸。

 

有的居民4月19日下午3点43分接到居委会的通知，说物资来了，结果新到的食用油的出厂
时间是4月19日的下午3点32分，11分钟，从出厂到小区。

 

 

相信在物资学会了瞬间移动之后，上海的物资短缺问题会立刻缓解。

 

这时候肯定会有一些老成持重的网友站出来，说“让子弹飞一会儿”、“等反转”之类的，说实
话叔窃以为这就是一种思维上的懒惰。

 

他们所期待的无非是青天大老爷一锤定音，绝无商讨余地的告示，如果告示中反转了，他
们可以说：

 

你看我说什么了，一定是有一些别有用心的人……
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如果告示上没反转，确有其事，他们也可以说：大老爷明断，你在那急什么？

 

我其实一般懒得同这种两头堵的话术争论，毕竟上海从上个月说不会封城，到说鸳鸯锅各
封四天，再到现在，只要不是装睡，早就该醒了。

 

不过今天的一个反转还是将此刻的魔幻程度拉高到一个新领域，就是上海南桥镇政府先辟
了个谣，然后辽宁的官方媒体《辽沈晚报》辟谣了上海的辟谣。

 

事情是这样的：4月16号上抖音一条短视频引起轩然大波，是上海奉贤区的某个小区，辽宁
捐助的蔬菜被纷纷扔进垃圾桶，在很多人吃不到菜的情况下如此浪费，舆论一时哗然。

 

让子弹飞一会儿之后，小区所在南桥镇政府发布声明，说这是误会，他们是4月14号收到的
物资，但是因为路途遥远，所以有的蔬菜已经腐烂，就只能倒掉。

 

但看过视频的网友显然不买账，因为视频中很多蔬菜看着并没有烂，而且还有胡萝卜、土
豆这种能放很久的蔬菜，却都被倒进了垃圾箱。
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但一般来说，人家说是误会，那就是误会，你信不信都没用。

 

可子弹继续飞行了一会儿，等来了《辽沈晚报》的再次反转。
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《辽沈晚报》的微博中表示，4月12日，辽宁为上海捐赠的2300吨物资有的从大连海运发
货，有的从锦州陆运发货，为了确保蔬菜新鲜，全程采用冷藏货柜装载，蔬菜保存的温度
在2-3度左右。

 

并且，每五六个小时，就会有人进行抽检，更让人感动的是，知道上海物资分配人手不
足，在这批蔬菜发货前，辽宁当地已经进行了分拣包装，保证一到地方，就可以直接分到
上海住户手里。
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叔看完这些是又感慨又愤怒。

 

感慨的是，我们中国国土辽阔，各地风俗不同，平时也总有人在网上搞地域攻击，但真到
了紧要关头的时候，真就是一方有难八方支援，甭管平时吵得多凶，有事了，你的事就是
我的事。

 

东北老铁在这种情况下从来没让人失望过。

 

在20年武汉疫情最严重的时候，截止到当年2月9日，全国援助湖北的11921名医疗人员
中，东三省一共派出了2340人，占到了将近20%，也就是说，当时在湖北的每五名外地医
疗人员，就有一个是东北来的。

 

而东北人口占全国多少呢？

 

10%。

 

在今年奥密克戎肆虐的情况下，东北老铁的日子也不好过，长春虽然说是从3月20日才正式
封城，但之前已经有很多小区封闭了。

 

叔有一个朋友在长春，从二月下旬就再也没出过小区，那天他说三个月没理发了，我说你
现在啥发型。

 

他说现在是郭富城，再过一阵就郑伊健了。

 

而沈阳也不轻松，时至今日依然没能恢复正常出行。

 

虽然东北老铁们现在也不富裕，市面上的蔬菜食品都在纷纷涨价，但依旧勒紧裤腰带给上
海送去了几千吨物资。
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东北做得越好，某些上海人的勾当就越让人愤怒。

 

在这个魔幻的时空里，京东小哥想把货物送进小区困难重重，但三无山寨产品却可以瞬间
移动；

 

时隔两天的冷藏蔬菜嫌不新鲜而丢入了垃圾箱，过期变质的罐头熟食可以轻松送到千家万
户。

 

S叔知道，疫情过去之后，一定会开始庆祝我们击败新冠的伟大胜利，彼时会有人成为聚光
灯下的英雄，享受众人的欢呼赞美。

 

但S叔也希望，现在就应该有人为种种乱象负责，为了上海人民，为了东北老铁，也为了千
千万万援助上海的其他省市。

 

不说了，叔得囤点降压药了。

 

 

 


